
◆期首会員数　     　36名      ◆入会者　        1名 ◆退会者　0名　 ◆現在　　37名 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長崎西ロータリークラブ　2021年12月7日　第1705例会　No14

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆会長挨拶　嶽本幸次会長　　　　　

◆12/7例会出席       26名　  ◆免除者出席 　10名　　 ◆欠   席    11名 ◆出席率 　72.22%　

◆司会　田中豊俊SAA委員　　◆四つのテスト　馬場隆寿会員　　◆ご来訪ロータリアン　

◆米山奨学生奨学金支給並びに近況報告 

 丁宇欣(ﾃｲｳｷﾝ)さん

皆様、こんにちは。会長挨拶をさせていただきます。　　　　

先ずは、先週の卓話で貴重な体験談を話していただいた、

田中会員ありがとうございました。コロナの事はテレビやネッ

トで多少の知識は有ったつもりですが、やはり本当に体験し

た人の話はレベルが違うというか、生々しい感じが出て肌身

に染みました。今のところ長崎はコロナが落ち着いています

が万が一、自分が掛かった場合にどれだけの人に迷惑を掛

けるのだろうと考えると、とても怖くなります。皆様も今一度、

初心に戻り行動するように、心がけては如何でしょうか。         

また、田中君の次に会員増強委員長の山田孝二さんが、会

員増強に向けての進捗状況を述べられました。早速、先週

の例会終了後に、山田孝二委員長と以前に例会へ参加さ

れたことが有る「かどや産業」の池田さんのところに訪問し

て、入会を促しましたが、子供が小さいのでもう少しだけ待っ

てくださいとのことでした。しかし「西クラブには必ず入りま

す。嶽本さんともお約束したので」という言葉を貰いましたの

で、今後も継続して訪問するようにします。次に2740地区第

9、10グループの会長幹事会が、１２月１日アストピアホール

で行われまして、その中でＩＭの話が出たのでご報告しま

す。今年度のＩＭは、福江ＲＣの主催となっております。日程

が来年の４月２日（土）に決まりました。福江なので往復の交

通手段がどうなるのか分かりませんが、皆様予定を空けてお

いて下さい。今日は水道直結工事のお話です。先月、私が

行った工事になります。少し昔に建てられたビルは、３から５

階建てのビルやマンション等も貯水タンクが付いていまし

た。しかし、長崎市では少し前から５階建ての建物までは、

貯水タンクは要らないと条例で定められています。もちろん

水圧の計算などをして、水道局の許可を貰わなければなりま

せんが、 

◆幹事報告　柳　龍一郎幹事

■例会変更並びに休会のお知らせ　 

【変更】長崎みなとRC　12/14(火)忘年例会の為　 

　　　　　　　　　　　18時30分～　マルシェドリッシュ 

長崎出島RC　12/17(金)　職場訪問例会の為　 

　　　　　　　　　　　12時30分～　ヒルトン長崎 

長崎東RC　12/24(金)　忘年例会の為 

　　　　　　　　　　　18時～　サンプリエール 

長崎北RC　1/3(月)→1/14(金)　新年家族懇親会の為  

　　　　　　　　　　　18時～　ヒルトン長崎 

長崎南RC　1/12(水)新年懇親会の為 

　　　　　　　　　　　　18時30分～　料亭二見 

【休会】長崎南RC・長崎北東RC　12/29.1/5　 

長崎RC　12/30　　長崎北RC　12/27 

長崎みなとRC・長崎西RC　12/28.1/4 

長崎東RC　12/31　長崎出島RC　12/31.1/7 

定款第７条第１節により休会 

■地区大会の御礼　塚崎ガバナー並びに地区大会実行委

員長より、地区大会ご出席並びにご協力の御礼 

かなりの確率で申請が通ります。全国的には２階建てまでが一

般的で、５階建てまで貯水タンクが要らないという地区は珍しい

とされています。なぜ長崎市が認められているのかというと地形

が大きく関係しています。長崎市が盆地で、廻りが山で囲まれ

ている為に、海抜付近に有る浄水場から各建物に直接水を送

ると、山頂付近では水圧が低くなります。その為、一度浄水場

から山の山頂に有る配水槽と呼ばれる大きな貯水タンクにポン

プで送り、そこから各建物に自然落下で配っているので山から

の高低差が大きくなり、それに比例して水圧も高くなって５階建

てまで直接水が送れるようになります。ただ、この仕組みのせい

で、余計に設備が増えてコストが掛かっているので、長崎市の

水道料金が高いと言われている要因です。今回は、４階建ての

建物の屋上にある貯水タンクが、古くなって劣化が激しかった

ので、貯水タンクを替えるより水道管を直結にしてタンクを無く

した方が予算的に１/5程度で済むため実施しました。　　　　　　

以上で、会長挨拶を終わります。



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 12/7　29,000円(内年賀9千)　累計　   404,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 12/7　　    4,000円　　　 　  累計　　  83,000円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 12/7　  　14,000円　　　      累計　　124,000円
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◆ハイライトよねやま　260号 

◆12月・1月スケジュール

①例会休会のお知らせ 

長崎北RC　11/22(月)定款第７条第１節により休会 

②ロータリーレートの変更　11/1～１ドル114円 

◆委員会報告  　

◆会員卓話

米山記念奨学委員会 
許斐義彦委員長 
「米山記念奨学会 

　              豆知識」 

竹内幹也会員 

　　　　　「いい旅の仕方」 

 

◆12/14(火)　年次総会 

①会長半期報告　②クラブ細則改正 

③会計半期報告　④次年度会長エレクト・幹事　

エレクトの承認並びに理事役員紹介 

◆12/21(火)忘年例会　 

　サンプリエール　18時30分～　(昼例会無し) 

◆12/28(火)・1/4(火)　休会 

◆1/5(水)事務局開き　12時～東古川町4-16 

◆1/11(火)新年例会　 

　京華園　18時30分～　(昼例会無し) 

◆1/18(火)　クラブフォーラム　 

　　　　　　　　　　　　　　委員長半期報告 

◆1/25(火)　卓話　

■三宅敏彦さん　 ①今年の日本シリーズ、近年には最高の

ゲームでした。前年最下位の両チーム、ヤクルト、オリックス

(アッパレ)釘付けでテレビに見填る。②12/7結婚記念日５２

年、良く我慢した女房に感謝。 

■柳龍一郎さん　 12/１の会長幹事会に初めて参加しまし

た。皆さん自己紹介を職業分類にて発言されていることに、

驚いたり納得したりです。許斐先生、本日は会員卓話よろし

くお願いいたします。 

■水本由幸さん　ニコニコに! 

■秋山富也さん　 今年最後の例会出席となりますので、皆

様へ御礼申し上げます。１年お世話になりました。 

■志賀博光さん　オミクロン株退散を願って。 

■馬場隆寿さん　クラブ入会１周年にニコニコ。 

◆ニコニコ箱　◆結婚・誕生・入会祝い　12/5～12/11

【結婚祝】12/7　三宅敏彦さん　【誕生祝】12/9　中西祥之さん 

【入会祝】12/8(1年)　馬場隆寿さん　 

忘年例会の賞品募集中!!!!


